



## Comienza la cuenta regresiva para la Carrera Nocturna Familiar

● Se trata de una cita con el invierno magallánico que combina deporte, familia y comunidad, en una noche para recordar en la costanera.

**Texta Padilla**  
periodistas@elpinguino.com

Queda cada vez menos para uno de los hitos más esperados del invierno magallánico: la novena versión de la Carrera Nocturna Familiar, que este año se incorpora oficialmente al calendario de actividades de las Invernadas de la Municipalidad de Punta Arenas. Esta formalización marca un importante paso en la consolidación del evento como símbolo del deporte comunitario en la región.

La carrera se desarrollará el próximo sábado 26 de julio a partir de las 19:00 horas, y contará con tres recorridos opcionales de 2,5, 5 y 10 kilómetros. La largada será una experiencia única, ya que se realizará bajo el manto de la noche,

permitiendo disfrutar del espectáculo visual generado por más de 2.000 linternas en movimiento iluminando la costanera local.

El Instituto Nacional de Deportes (IND) ha preparado 5.000 kits oficiales para los participantes y dispondrá de 1.500 adicionales en caso de superar la meta de inscritos del año anterior. La entrega de kits comenzará el 24 de julio en el Gimnasio Fiscal y continuará el día 25, en preparación para el evento principal. La logística contempla la participación de más de 150 personas, incluyendo voluntarios, instituciones públicas y apoyo de empresas privadas.

Además de la ruta recreativa, esta edición trae

consigo diversas novedades. Por primera vez, el Ejército de Chile se sumará al evento ofreciendo chocolate caliente a los asistentes, mientras que junto a la Armada dispondrán de carpas para guardarropía y abrigo. Habrá también una zona kinésica para atención de

los participantes, espacios de hidratación, sorteos con los números de inscripción, música y animación desde las 18:00 horas que darán vida a una previa festiva y familiar.

El director regional del IND, Héctor Serka, valoró el crecimiento de la actividad, señalando que “esta carrera ya es parte del ADN de Magallanes y un icono nacional dentro del IND. En

sus nueve versiones hemos visto cómo la ciudadanía ha abrazado esta iniciativa con entusiasmo. Es una experiencia no competitiva, pensada para todos, desde quienes entrenan regularmente hasta quienes quieren caminar en familia bajo las estrellas”.

Serka destacó también el aprendizaje institucional logrado en los últimos años y la importancia del trabajo colaborativo entre organismos públicos y privados para alcanzar un evento de esta magnitud: “Contamos con una logística sólida, espacios adecuados para las necesidades de los corredores, seguridad, asistencia médica y el respaldo de autoridades regionales. Esperamos que incluso desde el nivel central nos acompañen en esta edición”.

La invitación está abierta a toda la comuni-



**El Instituto Nacional de Deportes (IND) realiza la invitación a toda la familia.**

dad, sin distinción de edad ni nivel físico. La meta no es competir ni llegar primero, sino vivir una experiencia colectiva de encuentro, actividad saludable y recreación. “Este es un evento que une a Punta Arenas, que permite disfrutar del invierno con alegría, movimiento y participación. No hay excusas,

todos pueden ser parte”, enfatizó Serka.

Con los días contados para el gran momento, la ciudad afina los últimos detalles. Cada vez más vecinos se suman a la convocatoria, y el ambiente comienza a calentarse -literal y emocionalmente- para una jornada que promete ser inolvidable.